



Datos estadísticos de julio

El Aeropuerto de Alicante-Elche registra el mejor mes de su historia con 1.250.395 pasajeros

- Los viajeros aumentaron un 3,8% respecto al mes de julio de 2014
- Cerca de 6 millones de pasajeros han pasado por las instalaciones aeroportuarias desde enero hasta julio

12 de agosto de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en julio su mejor marca en comparación con cualquier otro mes a lo largo de su historia y alcanzó 1.250.395 pasajeros. Esta cifra supone un aumento de viajeros del 3,8% respecto al mismo mes de 2014.

El tráfico nacional registró un total de 129.370 pasajeros durante el mes de julio, lo que implica un incremento del 6,1%. Asimismo, el tráfico internacional aumentó un 3,6% y los pasajeros registrados fueron 1.120.382. Todo ello referido a pasajeros de vuelos comerciales respecto a julio del pasado año.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante el mes de julio fueron Reino Unido, con 508.980 viajeros; seguido de Noruega, con 99.943; Alemania, con 77.860; Holanda, con 62.350; Suecia, con 61.683 y Bélgica, con 57.996 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 8.341 vuelos en julio, lo que supone un incremento del 0,5% respecto al mismo mes de 2014.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 3.018 operaciones; España, con 1.333 operaciones; Noruega, con 595 operaciones; Alemania, con 442 operaciones; Holanda, con 390 operaciones; Bélgica, con 380 operaciones; y Suecia con 256 operaciones.

Respecto a las cifras acumuladas desde enero hasta julio, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 5.935.166 pasajeros, un 3,6% más que en los mismos meses del año anterior y gestionó un total de 41.667 vuelos, un 1,8% más que el mismo periodo de 2014.